

# 1. RAIBA YOUNG CLUB EVENT

Hier Foto einfügen

## Kinopolis Aschaffenburg

Am 04.03.2009 war es endlich soweit und der im Dezember neu gegründete RAIBA YOUNG CLUB startete pünktlich mit über 60 Kindern und Jugendlichen mit zwei Bussen zum 1. Club-Event ins Kinopolis nach Aschaffenburg.

Begrüßt wurden die RAIBA YOUNG CLUB-Mitglieder im Schaafeimer Bus von unserem Vorstandsmitglied Herrn Christoph Wunderlich, während die Begrüßung im Mosbacher Bus von unserem Teamleiter Herrn Jochen Petermann übernommen wurde. In Aschaffenburg wurde die Gruppe vom Teamleiter Herrn Johann Cakici in Empfang genommen, der die Kinokarten bereit hielt und sich um das leibliche Wohl der kleinen und großen Club-Mitglieder kümmerte.

Mit Popcorntüte und Getränk ausgestattet sahen alle mit Spannung den Film „Das Hundehotel“. Es waren 100 bewegende Minuten Kino und alle hatten einen Riesenspass! Nachdem von allen Teilnehmern ein Gruppenbild geschossen worden war, verteilten sich die Kids wieder auf die zwei Busse, um den Heimweg anzutreten.

Bestens gelaunt und mit einer kleinen Aufmerksamkeit belohnt, wurden die Kids wieder nach Schaafeim und Mosbach zurückgebracht. Hier konnten die Eltern gegen 20.00 Uhr ihre Kinder wieder in Empfang nehmen.

Die Veranstaltung wurde vom RaibaYoungClub-Team der Raiffeisenbank Schaafeim eG, bestehend aus Johann Cakici, Jochen Petermann, Pascal Meier und Andrea Priesel, komplett organisiert und während des Events von Herrn Christoph Wunderlich, Julia Böhm und Jasmin Höflich unterstützt.

Das Team spricht allen Teilnehmern ein riesiges Kompliment aus und bedankt sich bei allen für die tolle Atmosphäre an diesem Nachmittag.

Natürlich ruht sich das Team nicht aus, sondern beschäftigt sich bereits mit der Planung der nächsten Veranstaltung.